

Präsident DGOOC | Prof. Dr. med. Wolfram Mittelmeier Präsident DGU | Prof. Dr. med. Christoph Josten Kongresspräsident BVOU | Dr. med. Andreas Gassen

Vorab-Pressekonferenz zum DKOU 2012

Highlights des DKOU 2012

Termin: Freitag, 19. Oktober 2012, 11.00 bis 12.00 Uhr

Ort: Tagungszentrum im Haus der Bundespressekonferenz, Haupteingang, Raum 4

Anschrift: Schiffbauerdamm 40 / Ecke Reinhardtstr. 55, 10117 Berlin

Vorläufige Themen und Experten:

Aktuelles aus Orthopädie und Unfallchirurgie – Die Highlights des DKOU 2012

Professor Dr. med. Christoph Josten

Kongresspräsident DKOU; Präsident der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie (DGU); Ärztlicher Direktor Klinik für Unfall-, Wiederherstellungs- und Plastische Chirurgie am Universitätsklinikum Leipzig AöR

und

Professor Dr. med. Wolfram Mittelmeier

Kongresspräsident DKOU; Präsident der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie (DGOOC); Direktor der Orthopädischen Klinik und Poliklinik der Universitätsmedizin Rostock

und

Dr. med. Andreas Gassen

Kongresspräsident DKOU, Vizepräsident des Berufsverbandes der Fachärzte für Orthopädie und Unfallchirurgie e. V. (BVOU); Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie in einer Gemeinschaftspraxis in Düsseldorf

Qualitätsoffensive im Gelenkersatz: Zertifizierungssystem "EndoCert" startet bundesweit

Professor Dr. med. Wolfram Mittelmeier

und

Jürgen Malzahn

Leiter der Abteilung "Stationäre Versorgung, Rehabilitation" im AOK-Bundesverband, Berlin

Orthopädie und Unfallchirurgie – Strategien gegen den Ärztemangel!

Professor Dr. med. Fritz Uwe Niethard

Generalsekretär der Deutschen Gesellschaft für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie (DGOOC), Berlin

und

Professor Dr. med. Hartmut Siebert

Generalsekretär der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie (DGU); Mitglied im Vorstand Aktionsbündnis Sicherheit (APS); Berlin

Patiententag Arthrose auf dem DKOU:

Neues zu Prävention, Diagnostik und Therapie

Professor Dr. med. Erika Gromnica-Ihle

Präsidentin der Deutschen Rheuma-Liga Bundesverband, Berlin

und

Professor Dr. med. Stefan Rehart

Präsident der Deutschen Gesellschaft für Orthopädische Rheumatologie (DGORh), Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie, Agaplesion Markus-Krankenhaus, Frankfurt am Main